

Der Doktor und das liebe Knie



Die Fußballer von Eintracht Frankfurt vertrauen Jürgen Huber von der Handschuhheimer Klinik St. Elisabeth. Am Knie operierte er Abwehrchef Carlos Zambrano, der sich als peruanischer Nationalspieler in einem Spiel gegen Chile verletzt hatte. Zuvor lagen Mittelfeldspieler Mark Stendera, Stürmer Nelson Valdez und Verteidiger Constant Djakpa unter seinem Messer. Die Klinikorthopäden sind übrigens auch Teamärzte der Rhein-Neckar-Löwen, des SV Sandhausen und neuerdings der Frauen-Volleyball-Nationalmannschaft. Foto: privat